

**Fuerzas Especiales exhiben fortalezas**

EN CLAUSURA de curso, graduados de la Universidad de la Policía de la CDMX muestran técnicas aprendidas; elementos de élite han participado en 720 cateos: García Harfuch. **pág. 16**

Clausuran curso en la Universidad de la Policía

Grupo especial de la SSC libera a un "secuestrado"

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

La gente esperaba con ansias en las áreas verdes de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México, cuando de pronto se empezó a escuchar el ruido que provocaba el sobrevuelo de las aeronaves.

Todas las miradas se dirigieron hacia el cielo para observar cómo los elementos de fuerzas especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana entraban en acción.

Los uniformados, quienes recién habían terminado su curso especial, bajaron a rapel de un helicóptero, que a su vez ya había descendido a una altura aproximada de 20 metros.

Y en una estructura con tres divisiones que simulaba un inmueble, los graduados simularon ante el público el rescate de una persona que estaba "secuestrada".

Como parte de la exhibición, un paramédico táctico, quien es el responsable de velar por la salud del equipo de intervención, solicitó la "evacuación aeromédica" de un "herido" por arma de fuego y aventó una granada de humo de color rojo para que el piloto identificara la locación, ante el aplauso generalizado.

Antes, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, había encabezado la clausura del Curso de Especialización en Técnicas y Tácticas de Operaciones Especiales de la SSC, durante la cual resaltó que de 700 personas inscritas sólo culminaron 44, lo que habla de la rigidez del entrenamiento.

En ese sentido, el mandatario reconoció: "Los que llegaron hasta el final significa que tuvieron que pasar un

EL JEFE de Gobierno, Martí Batres, destaca que de 700 inscritos sólo terminaron 44, por el rigor del entrenamiento; entre graduados hay 4 mujeres



GRADUADOS de la UMOE de la SSC, en los momentos en que ponen en libertad a un "rehén", ayer.

esfuerzo extraordinario que no todos pudieron superar" y resaltó que entre los graduados hay cuatro mujeres.

Añadió que la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE) de la SSC capacita a los policías para mejorar las capacidades de reacción para atender cualquier emergencia.

Batres Guadarrama aprovechó para decir que se han reducido los índices de delitos de alto impacto y resaltó que eso se ha logrado en gran medida gracias a la coordinación entre instituciones de la Ciudad de México y su vínculo con el Gobierno federal.

En tanto, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, especificó que la SSC tiene la misión de aumentar las capacidades de los elementos para generar una transformación.

Mencionó que el incorporar la facultad de investigación de delitos en el marco legal exigió la reingeniería de la SSC y en esa reestructuración se creó la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales.

Precisó que los elementos de la UMOE han participado en más de 720 cateos en los cuales dieron cumplimiento a diversas órdenes de aprehensión y realizaron traslados, desalojos, sobrevuelos de seguridad, acciones en custodia y miles de detenciones de alto impacto.

Para lograr graduarse del curso mencionado, los elementos tuvieron que superar un entrenamiento de 992 horas divididas en cuatro meses y pasar por pruebas terrestres, acuáticas y de alta montaña, entre otras.

LOS INTEGRANTES de la UMOE participan en cateos, cumplimiento de órdenes de aprehensión, traslados, sobrevuelos de seguridad y otras acciones de alto impacto.

Eldato